



CANADA

Communiqué

no 65

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 16 SEPTEMBRE 1970

Le ministre des Affaires étrangères, M. James D. Stewart, a l'honneur de vous adresser par la présente le communiqué suivant.

Le 15 septembre 1970, le chef de l'Etat nigérien, M. Houphouët-Boigny, a été reçu au Canada par le ministre des Affaires étrangères, M. James D. Stewart. Cette visite a été l'occasion d'une discussion approfondie sur les relations entre le Canada et le Niger, ainsi que sur les problèmes de coopération internationale.

Les deux gouvernements ont convenu de poursuivre leurs efforts pour promouvoir la coopération et le développement dans les domaines de l'économie, de la culture et de la science. Le Canada continuera de soutenir les efforts du Niger pour améliorer son infrastructure et promouvoir son développement économique.

La visite de la capitale du Niger, Niamey, le 16 septembre 1970, a été l'occasion d'une discussion approfondie sur les relations entre le Canada et le Niger, ainsi que sur les problèmes de coopération internationale.

VISITE DE SON EXCELLENCE EL HADJ AHMADOU AHIDJO

Le 16 septembre 1970, le chef de l'Etat nigérien, M. Houphouët-Boigny, a été reçu au Canada par le ministre des Affaires étrangères, M. James D. Stewart. Cette visite a été l'occasion d'une discussion approfondie sur les relations entre le Canada et le Niger, ainsi que sur les problèmes de coopération internationale.

Le 16 septembre 1970, le chef de l'Etat nigérien, M. Houphouët-Boigny, a été reçu au Canada par le ministre des Affaires étrangères, M. James D. Stewart. Cette visite a été l'occasion d'une discussion approfondie sur les relations entre le Canada et le Niger, ainsi que sur les problèmes de coopération internationale.

Le 16 septembre 1970, le chef de l'Etat nigérien, M. Houphouët-Boigny, a été reçu au Canada par le ministre des Affaires étrangères, M. James D. Stewart. Cette visite a été l'occasion d'une discussion approfondie sur les relations entre le Canada et le Niger, ainsi que sur les problèmes de coopération internationale.

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES